



Frau
Präsidentin des Nationalrates

Zur Zahl 5767/J-NR/2015

Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Albert Steinhauser, Freundinnen und Freunde haben an mich eine schriftliche Anfrage betreffend „Frauenanteil in der Staatsanwaltschaft“ gerichtet.

Ich beantworte diese Anfrage aufgrund der mir vorliegenden Informationen wie folgt:

Zu 1 bis 10:

Die angeschlossene Tabelle zeigt den Frauenanteil im Justizressort zum Stichtag 30.6.2015, aufgegliedert nach den angefragten Bereichen (die absoluten Werte basieren auf Kopffzahlen; jeweils einschließlich Karenzierte):

		Gesamt	davon Frauen	Prozentwert
1.	Staatsanwält/e/innen gesamt	533	287	53,85%
2.	Staatsanwält/e/innen der Staatsanwaltschaften (Staatsanwalt und Sprengelstaatsanwalt inkl. Wirtschafts- und Korruptionsstaatsanwaltschaft)	321	211	65,73%
3.	Gruppenleiter/innen der Staatsanwaltschaften	47	21	44,68%
4.	Erste Stellvertretende Leiter/innen der Staatsanwaltschaften (inkl. Wirtschafts- und Korruptionsstaatsanwaltschaft)	46	17	36,96%
5.	Leiter/innen der Staatsanwaltschaften (inkl. Wirtschafts- und Korruptionsstaatsanwaltschaft)	17	7	41,18%
6.	Staatsanwält/e/innen der Oberstaatsanwaltschaften (Oberstaatsanwalt)	25	9	36,00%
7.	Erste Stellvertretende Leiter/innen der Oberstaatsanwaltschaften	5	0	0,00%
8.	Leiter/innen der Oberstaatsanwaltschaften	4	3	75,00%
9.	Generalanwält/e/innen der Generalprokuratur (Generalanwalt und stv. Generalanwalt)	12	3	25,00%
10.	Erste Generalanwält/e/innen der Generalprokuratur	3	1	33,33%

Wien, 28. August 2015

Dr. Wolfgang Brandstetter

	Datum/Zeit	5592/AB XXV. GP. Anfragebeantwortung 2015-08-28T13:28:43+02:00
	Hinweis	Dieses Dokument wurde elektronisch signiert. Auch ein Ausdruck dieses Dokuments hat die Beweiskraft einer öffentlichen Urkunde.
	Prüfinformation	Informationen zur Prüfung der elektronischen Signatur und des Ausdrucks finden Sie unter: http://kundmachungen.justiz.gv.at/justizsignatur